

## Kooperation mit der BNP PARIBAS für ein besseres Verständnis des Privatrechts



Was ist eigentlich der Unterschied zwischen Umtausch, Rücktritt, Gewährleistung und Garantie? Welche Rechte habe ich als Verbraucher, wenn ich eine mangelhafte Ware kaufe? Diese und andere privatrechtlichen Grundlagen werden am beruflichen Gymnasium im Rahmen des Wirtschaftslehreunterrichts in der Einführungsphase vermittelt. Für viele Schülerinnen und Schüler ist das ein komplexes und schwer zu durchdringendes Thema.

Umso dankbarer sind die Beruflichen Schulen Gelnhausen für die Kooperation mit der europäischen Großbank BNP Paribas. Im Rahmen deren ProBono-Programms kommen erfahrene Juristen in den Unterricht und vermitteln den Schülerinnen und Schülern einen tieferen Einblick in das deutsche Rechtssystem. Diese praxisnahe Unterstützung von echten Experten hilft, das Verständnis für die komplexen Regelungen des Privatrechts zu vertiefen.

Im Mai nutzten zwei Klassen des Beruflichen Gymnasiums mit dem Schwerpunkt bilinguale Wirtschaftslehre dieses wertvolle Angebot zur Wiederholung, Vertiefung und Zusammenfassung vor der anstehenden Klausur über das Privatrecht. Herr Dr. Rittler von der BNP PARIBAS präsentierte dabei reale Fallbeispiele, anhand derer relevante Regelungen wiederholt und offene Fragen geklärt wurden. Diese praxisnahen Einblicke und die Möglichkeit, direkt von Experten zu lernen, waren für die Schülerinnen und Schüler eine unschätzbare Hilfe.

Dank dieser Kooperation konnten die Schülerinnen und Schüler ihre Kenntnisse im Privatrecht festigen und sich optimal auf die bevorstehende Klausur vorbereiten.

Diese Kooperation ist ein hervorragendes Beispiel dafür, wie Zusammenarbeit zwischen Bildungseinrichtungen und der Wirtschaft jungen Menschen zu einem besseren Verständnis komplexer Materien verhelfen kann.